

## Préface

En vertu de son mandat, l'Institut est chargé entre autres choses d'encourager des débats publics sur la paix et la sécurité. Ainsi, pour réaliser cette tâche, il soutient les organisateurs de conférences portant sur des thèmes appropriés, il participe à de telles réunions, il fournit une aide financière et, dans certains cas, il publie un compte rendu des délibérations.

Le premier rapport de la série a rendu compte des délibérations de la Table ronde tenue en septembre 1985 sur les négociations de paix en Amérique centrale. Nous avons alors souligné que la question était à l'avant-plan de l'actualité internationale et qu'elle intéressait énormément la population canadienne. Comme cet intérêt est encore plus marqué aujourd'hui, l'Institut a décidé de publier un rapport sur la deuxième Table ronde relative à l'Amérique centrale, qui a eu lieu en mai 1987.

Les choses ont évolué rapidement depuis la tenue de cette deuxième conférence; en effet, bon nombre d'éléments qui n'étaient alors que conjectures sont devenus réalité. Un compte rendu à jour de cette évolution constitue l'introduction du rapport lui-même. L'Institut espère que ce dernier fournira un contexte utile à quiconque cherche à comprendre cette question complexe.

Le Directeur général,  
Geoffrey Pearson

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures

FEB 25 1988

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

Compte rendu de la Table ronde sur les questions transfrontalières  
propres à accroître la coopération en Amérique centrale  
Ottawa, les 3-4-5 mai 1987